



Salesiano sacerdote: Jesús GALLEGO HERRERA

Nacimiento: Sasamón-Burgos 29/12/1941

Profesión religiosa: Mohernando 30/12/1957

Ordenación sacerdotal: Salamanca 5/03/1967

Fallecimiento: Logroño 27/01/2023

Jesús Gallego nació el 29 de diciembre de 1941 en el ilustre pueblo burgalés de Sasamón, con una historia señalada desde el tiempo de los romanos, con un castro por el que pasó el emperador Augusto y con un conjunto histórico extraordinario que integra la gran iglesia gótica de Santa María la Real. Ilustre también por los numerosos salesianos salidos de él.

La familia numerosa formada por Cremencio y María acompañó a Jesús en sus primeros años de forma sencilla entre las labores del campo, el estudio en las escuelas, el cuidado de la casa, el servicio a la iglesia como monaguillo... y fue en ese contexto donde el Señor le puso la semilla de la vocación salesiana.

A los 11 años ingresa en el aspirantado de Arévalo, donde va afianzándose en la vocación salesiana durante cuatro cursos (1952 a 1956). Sin embargo, no comienza el Noviciado oficialmente hasta diciembre de 1956, en que cumple la edad canónica necesaria; por ello la profesión religiosa la realizará en Mohernando, el 30 de diciembre de 1957. En la casa de Guadalajara vive la experiencia del posnoviciado. Será la casa de Zuazo de Cuartango, entonces aspirantado, donde realizará su etapa de tirocinio, entregado en cuerpo y alma a la misión salesiana, en una tarea de 24 horas al día, propia de los internados.

La etapa de preparación al presbiterado la vive en el Teologado de Salamanca (1963-1967), donde es ordenado sacerdote el 5 de marzo de 1967 por Mons. Demetrio Mansilla.

Las valoraciones que constan de su etapa de formación inicial apuntan en Jesús el ser una persona responsable, dedicado a cuanto se le encomienda, cuidadoso de la vida espiritual, celoso en su atención a los jóvenes, mañoso en algunas actividades, sencillo, servicial, bondadoso, disponible... son rasgos asimilados desde pequeño en su familia, consolidados en esos años de formación, y que han caracterizado a Jesús durante toda su vida en las diversas casas donde ha estado destinado.

Cuidó con esmero su formación personal y su cualificación para la misión salesiana, como pastor y educador. Alcanza la licenciatura en Teología y en Filosofía, realiza cursos de Catequética, y se especializa en Didáctica y Organización Escolar.

Son muchas las casas en las que ha desempeñado su servicio educativo-pastoral. En Burceña, Urnieta, Barakaldo, Barakaldo-Cruces, Pake Leku, Santander y Burgos asumió diversas responsabilidades; en Barakaldo y Urnieta desempeñó la tarea de Director. En todas las comunidades se le ha visto como persona sencilla, pacífica, entregada, animadora, discreta, espiritual... y con un fino sentido del humor.

A principio de 2022 su salud fue deteriorándose, a pesar de las atenciones que le dispensaban los hermanos de la comunidad de Burgos, y tuvo que trasladarse a la Casa de Salud Don Zatti, en Logroño. Su enfermedad de Parkinson, con un avance más rápido de lo ordinario, le llevó al encuentro con el Señor Resucitado.